Étude sur l'âge et l'olfaction Participez et tentez d'améliorer votre odorat!

Nous démarrons un nouveau projet de recherche concernant l'effet de l'âge sur l'olfaction, pour lequel nous recherchons des participants avec et sans troubles de l'odorat.

Décembre 2022 - Mars 2024

En quoi consiste l'étude ?

Un **entrainement olfactif à domicile** sur **4 mois.** Lors de cet entrainement, vous aurez à sentir quotidiennement des odeurs et à répondre à quelques questions sur une application.

Quelles sont les visites prévues ?

- 3 visites d'évaluations au Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon (Bron 69500)
- **2 visites** à l'**Institut Paul Bocuse** (Écully 69130) où vous serez invités à prendre un repas préparé pour vous

Qui peut participer ?

Des hommes et des femmes d'au moins 55 ans :

Avec des troubles de l'odorat :

- Liés à l'âge
- Non liés à la COVID-19
- Apparus après 50 ans

Ou Sans troubles de l'odorat

- Sans migraines récurrentes
- Sans régime végétarien
- Sans intolérance au gluten
- Sans déficits visuels non corrigés



N'hésitez pas à nous contacter!
orion.crnl-lyon@inserm.fr
06 60 79 94 13

Indemnisation: 80€ + 2 repas offerts

Avis favorable du Comité de Protection des Personnes Sud-Est III en date du 20 septembre 2022/ Projet financé par la région Auvergne Rhône-Alpes.

Responsable de l'étude : Marion Richard, Maître de conférences dans l'équipe Neuropop du CRNL